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РЕФЕРАТ 

 
Дипломная работа на тему: «ЖАНРОВАЯ СПЕЦИФИКА РОМАНА 

А. Н. ТОЛСТОГО «ГИПЕРБОЛОИД ИНЖЕНЕРА ГАРИНА». 

Объём: 50 с. (основного текста), использованных источников 44. 

Ключевые слова: АНТИУТОПИЯ, СОЦИАЛЬНЫЙ РЕАЛИЗМ, 

ЖАНРОВАЯ СПЕЦИФИКА, РОМАН А. Н. ТОЛСТОГО «ГИПЕРБОЛОИД 

ИНЖЕНЕРА ГАРИНА». 

Объект исследования: роман А. Н. Толстого «Гиперболоид инженера 

Гарина». 

Цель – выявить жанровую специфику романа А.Н. Толстого 

«Гиперболоид инженера Гарина».  

Методы исследования: культурно-исторический, биографический, 

компаративного анализа, описательный. 

Полученные результаты и их новизна:  

Дипломная работа представляет собой выявление жанровой специфики 

романа А.Н. Толстого «Гиперболоид инженера Гарина». Данный роман 

содержит элементы антиутопии и социалистического реализма.  

Теоретическая значимость работы определяется тем, что она носит 

определенный вклад в разработку вопроса определения жанрового 

своеобразия романа А.Н. Толстого «Гиперболоид инженера Гарина». 

Рекомендации по использованию и область применения 

полученных знаний: результаты данного исследования могут быть 

использованы в вузовской практике в курсах по стилистике, литературе, при 

составлении учебных пособий.  



SUMMARY 

 
Thesis on the theme: «GENRE OF THE NOVEL “THE HYPERBOLOID 

OF ENGINEER GARIN” BY A. N. TOLSTOY». 

Volume: 50 pp. (main text), sources used 44. 

Keywords: anti-utopia, social realism, genre, novel “The Hyperboloid of 

Engineer Garin” by A. N. Tolstoy. 

The object of study: novel “The Hyperboloid of Engineer Garin” by         A. 

N. Tolstoy. 

Objective: to identify the genre specifics of the novel “The Hyperboloid of 

Engineer Garin” by A.N. Tolstoy. 

Research methods: cultural-historical, biographical, comparative, and 

descriptive methods. 

The results and their novelty:. 

The thesis is aimed at identification of the genre specifics of the novel “The 

Hyperboloid of Engineer Garin” by A.N. Tolstoy. This novel contains elements of 

anti-utopia and socialist realism. 

The theoretical significance of the work is determined by the fact that it makes 

a certain contribution to the development of the issue of the genre originality of the 

novel “The Hyperboloid of Engineer Garin” by A.N. Tolstoy. 

Recommendations on the use and scope of the knowledge gained: the 

results of this study can be used in university practice in courses on stylistics, 

literature, and in the preparation of textbooks. 
 


